

北っ子だより

10月号

令和6年10月21日



○丹波篠山市立西紀北小学校 (☎592-0007)

児童数 27名

○丹波篠山市立西紀きた幼稚園 (☎592-0034)

園児数 14名

OE メール : el-nishikikita@school.sasayama.jp



「QRコード」は(株)デンソーウェーブ様の登録商標です。

これをスマートフォンで読み込むとホームページにつながります。

修学旅行に行ってきました

10月17・18日に6年生が広島方面に修学旅行に行ってきました。出発の1週間前に日本原水爆被害者団体協議会が、被爆者の立場から世界各地に核兵器廃絶を訴えてきた功績により、ノーベル平和賞を受賞されたというタイミングでの平和学習となりました。まず最初に、1歳5ヶ月で被爆された岡本さんのお話を聞きました。岡本さんは小さかったのが当時の記憶はなく、左腕に大きな傷跡が残っ



ていること、叔父さんが残された体験記や資料を基にお話をされました。核兵器は人間にとって最悪の爆弾なので、地球上にある限り安全ではない。核兵器をなくす世の中にもにしていこうと子どもたちに伝えていただきました。

2日目は厳島神社や宮島水族館へ行きました。世界遺産に触れ、また海のかわいらしい生き物にも触れ、盛りだくさんな学びになりました。一番楽しみなお買い物も、お小遣いとにらめっこしながら、お土産をあげる人の顔を思い浮かべながら買うことができたようです。

10~11月の主な行事

10月

24日(木) 3年生以上歯科指導

育友会役員会・ひこばえ編集委員会

28日(月) 人権朝会

29日(火) 幼稚園 西紀老人クラブと交流

31日(木) 後期児童会選挙

学校保健委員会

11月

1日(金) 3年校外学習(消防署他)

3日(日) 文化の日

4日(月) 振替休日

5日(火) 西紀中学校入学説明会

学校園運営協議会 19:00~

7日(木) 来年度入学生説明会 15:00~

11日(月) 全校朝会

19日(火) 朝マラソン開始

22日(金) 兵庫県へき地・複式研究大会
全校終会で14:45下校

5校時に2年算数、5年道徳、6年算数の公開授業を行います。県下および市内各校からの参観者があります

23日(土) 勤労感謝の日

24日(日) リサイクル活動

27日(水) 2年生校外学習

(人と自然の博物館)

28日(木) 読み聞かせ 個別懇談予備日

就学時健診(四季の森)

29日(金) 個別懇談(希望者)

記憶に残る運動会？！

9月22日に予定していたふれあい運動会を天候不良のため中止し、翌日に学校園の運動会として開催しました。22日に順延した時点では翌日は晴れるとの予報が出ていたのですが、青空の下で始まった開会式からそんなに時間が経たないうちに黒い雲がやってきて、雨のため2回中断し、最後の西紀音頭からは体育館に場所を移してと、とっても忙しい運動会となりました。

子どもたちは「いろいろ大変だったけど楽しかった。記憶に残る運動会になった。」という感想を寄せてくれました。ご観覧の皆様には本当にご迷惑をお掛けしました。



子どもたちのがんばり あれこれ

10月10日 幼稚園 8020 運動

8020 運動とは80歳まで自分の歯を20本残そうという運動のことです。20本歯が生えそろう幼児のうちからしっかりと歯磨き習慣を身につけさせるために、歯科衛生士さんに指導いただく取組です。子どもたちは自分の歯ブラシを使って衛生士さんの歌に合わせて上手に磨いていました。

虫歯にならないためには、1. よくかんで食べる 2. 時間を決めて食べる 3. 食べた後歯磨きをする この3つが大切とのこと。皆さん意識してください。



10月10日 5・6年生 TOTO 株式会社さんとの遠隔授業 5年生は普段から遠隔授業に取り組んでいますが、この度トイレ等によく知られている会社のTOTOさんと「地域に合わせたパブリックトイレを考えよう」という題で遠隔授業を行いました。子どもたちの「自然の中のバス停トイレ」等のアイデアに対し、会社の方のコメントを聞きながらさらに考えを深めていく取組を行いました。困っている人の立場に立ってものづくりをすることの大切さを学ぶことができました。

10月13日 楽市楽座 自分たちで収穫した黒枝豆とお米の販売をしました。6年生がリーダーとなって、会計担当や売り込みを頑張る子など役割を決めて活動しました。1時間ほど活動しましたが、子どもたちは大きな声で「いらっしゃいませ」「おいしいですよ」とお客様に呼びかけたり、会場内を歩き回りPRする姿が見られました。黒枝豆もお米も完売することができました。ありがとうございました！



